

Goblog

Bahas Persiapan Pameran, Pj Payakumbuh Pimpin Rapat Technical Meeting bersama Dinas Pendidikan

Linda Sari - PAYAKUMBUH.GOBLOG.CO.ID

Jul 5, 2024 - 21:38



Bahas Persiapan Pameran, Pj Payakumbuh Pimpin Rapat Technical Meeting bersama Dinas Pendidikan

Payakumbuh — Bertajuk “digital transformasi exhibition”, dinas pendidikan Kota Payakumbuh bersama ruangguru akan menggelar pameran Digital Transformasi in Technology Education bersama siswa/siswi terpilih sebanyak tiga puluh orang yang telah menyelesaikan pembelajaran ilmu coding yang difasilitasi oleh ruangguru melalui dinas pendidikan kota Payakumbuh.

Merujuk akan dilaksanakan pameran tersebut, dinas pendidikan bersama ruangguru menggelar rapat technical meeting yang dipimpin langsung oleh Penjabat (Pj) Wali Kota, Suprayitno dan turut dihadiri Sekretaris Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Payakumbuh, Armein Busra. Pertemuan yang berlangsung di ruang (Randang) rapat Wali Kota lantai II kantor Wali Kota Payakumbuh, Jumat (5/7/2024) sore itu membahas lebih lanjut untuk persiapan pameran yang akan digelar tersebut.

Awal pertemuan berlangsung, kepala dinas pendidikan, Dasril menyampaikan maksud dan tujuan dari digelarnya pameran tersebut kepada Pj. Wali Kota Payakumbuh. Dan pada kesempatan diawal itu pula, Suprayitno juga mendengarkan lebih rinci dari pihak ruangguru (Ismail) terkait rangkaian dari pameran yang akan digelar pada bulan Agustus 2024.

Adapun dihelatnya pameran ini menurut Dasril merupakan tindak lanjut dari program kelas digital yang sudah menjadi dari program yang telah diterapkan dinas pendidikan kota Payakumbuh dari beberapa tahun belakang ini.

“Karna program ini sudah sejalan dengan perkembangan dan kebutuhan dari jaman yang semuanya sudah menggunakan serba digitalisasi,” beber Dasril kepada Suprayitno.

Untuk diketahui, pameran yang baru pertama kali digelar di Provinsi Sumatra Barat ini rencananya akan turut dihadiri dari pejabat Kemendikbud, Kemendagri, Kominfo, serta juga akan turut hadir CEO ruangguru langsung untuk memeriahkan pameran ini nantinya.

“Kehadiran petinggi dari jajaran kementerian ini nantinya bertujuan untuk memperlihatkan jika transformasi dari pembelajaran digital di kota Payakumbuh sudah terlihat berjalan lebih jauh dari standar nasional yang telah ditetapkan,” ungkap Suprayitno.

Suprayitno katakan jika pameran ini akan menjadi pilot projek bagi daerah-daerah lainnya di Sumatra Barat. Sehingga kita harus betul-betul mempersiapkan agar pameran ini berlangsung dengan sempurna,” lanjutnya.

Tidak lupa, menjelang mengakhiri penyampaiannya, Suprayitno ungkapkan kepada pihak ruangguru terkait dengan pameran ataupun kebutuhan atas kepentingan dunia pendidikan di kota Payakumbuh, pihak Pemko Payakumbuh akan selalu mendukung itu, dan kami siap menjalin kerjasama yang lebih solid lagi bersama ruangguru kedepannya,” tukas Pj. Wali Kota Payakumbuh itu.

Setelah penyampaian dari orang nomor satu di lingkup Pemerintah Kota Payakumbuh selesai, pertemuan masih berlanjut dengan saling bertukar informasi terkait persiapan pameran Digital Transformasi in Technology Education. (Humas)